

## PRD se lanzó contra "pobreza franciscana" de AMLO: "Pero para sus proyectos no hay límites"



Luego de que el presidente de México, **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)** anunció que su administración pasará a **otro nivel de austeridad**, la cual denominó "<u>pobreza franciscana</u>", la lluvia de críticas por parte de la oposición política cayó sobre él, acusándolo de contradictorio.

Así, militantes y legisladores del **Partido de la Revolución Democrática (PRD)** arremetieron contra el tabasqueño, como fue el caso del presidente nacional de dicho grupo político quien calificó el anuncio del mandatario mexicano como "otra contradicción más de su gobierno", ya que para el megaproyecto del **Tren Maya** se destinarán 20 mil millones de pesos, aseguró.

También, otro legislador que tundió al titular del ejecutivo federal fue el coordinador del grupo parlamentario del PRD en la Cámara de Diputados, Luis E. Cházaro, quien aseguró con ironía que la "pobreza franciscana no es aplicable para los gastos de las llamadas "corcholatas" del presidente.